

We would like to welcome each of you to the 2016 Canadian Ringette Championships. The Canadian Ringette Championships is the culmination of the sacrifice, effort and dedication that you have given to your passion – ringette – throughout the year.

The 2016 Canadian Ringette Championships promises to be an outstanding opportunity for you to reach for your best as a ringette athlete and teammate. We applaud your commitment and dedication to our great game and wish you a fantastic week of competition. We look forward to seeing you rise to the challenge and discover the best you can be, while competing in a fair and respectful way, and by adhering to the True Sport Principles. We also hope you continue to find the joy in our sport and have a fun week.

This championship event is the culmination of an enormous collective effort that began three years ago when the London Ringette Association were selected to host the 2016 Canadian Ringette Championships. Since then, many individuals have contributed in one form or another towards the organization of this event. We would like to express our appreciation to all the members of the organizing committee for their enthusiasm and commitment in ensuring that this event will be memorable for everyone involved. An event of this magnitude would not be possible without the help of volunteers and we would also like to thank the countless people who have dedicated their time and energy to making this event a success.

To the officials, coaches, support personnel, and parents we thank you for your time and dedication to both our game and to this event. Without your commitment and tenacity, this event would not be possible.

Lastly, we would like to extend our thanks to Sport Canada for their ongoing support of our sport and of this championship.

We wish all participants a week filled with fierce but fair competition, and new friendships.

Bienvenue à tous au Championnat canadien de ringette de 2016. Ce Championnat est le point culminant des sacrifices, des efforts et du dévouement dont vous avez fait preuve tout au long de l'année pour votre passion : la ringette!

Le Championnat canadien de ringette de 2016 promet d'être pour vous toutes une excellente occasion de donner le meilleur de vous-mêmes, aussi bien à titre de joueuse que de coéquipière. Nous applaudissons votre engagement et votre dévouement envers notre beau sport qu'est la ringette, et nous vous souhaitons une excellente semaine de compétition. Nous avons hâte de vous voir relever le défi d'être la meilleure possible, tout en participant d'une manière juste et respectueuse, et en adhérant aux principes du Sport pur. Nous espérons que vous continuerez à vous amuser en jouant à la ringette et que vous passerez une excellente semaine.

Ce Championnat est le point culminant d'un énorme effort collectif qui a commencé il y a trois ans quand la l'Association de ringette de London fut choisie pour organiser le Championnat canadien de ringette de 2016. Depuis ce moment, de nombreuses personnes ont contribué sous une forme ou sous une autre à l'organisation de cet événement prestigieux. Nous aimerions tout spécialement exprimer notre reconnaissance à tous les membres du comité organisateur dont l'enthousiasme et l'engagement ont assuré que cet événement sera apprécié au plus haut point par tous ses participants et participantes. Un tournoi de cette ampleur ne pourrait pas voir le jour sans l'aide des nombreux bénévoles, et nous remercions tous ceux et celles qui ont dédié leur temps et leur énergie à assurer la réussite de cet événement.

Nous remercions aussi les officiels, les entraîneurs, les membres du personnel de soutien et les parents, des efforts et du temps qu'ils consacrent à la ringette et à cet événement. Sans votre engagement et sans votre ténacité, ce tournoi ne serait pas possible.

Et finalement, nous remercions aussi Sport Canada de son soutien constant à notre sport et à ce Championnat.

Nous souhaitons à tous les participants une semaine pleine d'action dans un esprit très sportif, pendant laquelle seront forgées de nombreuses nouvelles amitiés.



Daniel Dussault &
President / Président



Natasha Johnston
Executive Director/Directrice administrative